

‘Donde habita el olvido’

Escrito por Javier Sánchez-Páramo. 31 de marzo de 2017, viernes

Dijo una grandísima fotógrafa, de cuyo nombre no puedo olvidarme, cuando alguien le comentó que hoy todo el mundo hacía fotos, que no, que se capturaban imágenes, pero que hacer fotos era otra cosa. No puedo estar más de acuerdo, y lo siento por los "grandes fotógrafos" de móvil y red social. Hoy les voy a hablar de fotografía de verdad: arte, trabajo, expresión, tiempo...

Hoy, a las 19:30, se inaugura la exposición, Donde Habita el Olvido, del fotógrafo Juan Cerón, en la Sala Municipal de Exposiciones Muralla Bizantina (detrás del Teatro Romano). Con motivo de dicha inauguración, tuve la oportunidad de charlar un rato con el autor en pleno montaje de su exposición, taladros incluidos, por lo que desde estas líneas le agradezco su atención. Salta de inmediato a la vista, y al oído, que Juan Cerón está orgulloso de su obra, no es para menos.

'Donde habita el olvido'

Escrito por Javier Sánchez-Páramo. 31 de marzo de 2017, viernes



'Donde habita el olvido'

Escrito por Javier Sánchez-Páramo. 31 de marzo de 2017, viernes

[REDACTED]